



寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



『本年もどうぞよろしくお祝い申し上げます』

◆新年 明けましておめでとうございます。

新しい年2025年(令和7年)を迎えました。保護者・地域の皆様におかれましては、ご家族と共に健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。生徒たちは、本日明るくやる気に満ちた顔で登校し、希望に満ちた新しい年を迎えることができました。学習面や生活面について、また3年生は進路決定という目標に向かって新たな一歩を踏み出してほしいです。

1月から3月は次年度の進級・進学に備える期間です。1年間の総まとめ・総仕上げをして、一人一人が自分の良さと可能性を見いだす期間です。私たち教職員一同は、生徒たち一人一人が希望や目標を高くもって新たな年度に向かうようリードしていきたいと思えます。全ての生徒たちが『明るく元気に逞しく』そして『ダイヤモンドの輝き』を放ちながら、健康で楽しい学校生活を過ごせるよう願っています。

新年を迎え教職員一同、気持ちを新たに生徒たちと共に、充実した教育活動に取り組んでいきたいと考えております。今後とも、保護者・地域の皆様方の温かなご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



◆2025年の干支は「乙巳(きのとみ)」

「乙巳」は、多くの人にとって成長と結実の時期となる可能性が高いです。「乙」は未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味します。この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しています。

2025年は、再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展し、努力が実る年です。楽しいことや面白いことなどがたくさんあって、個人はもちろんですが、日本や世界の人々が、そして寺島中学校に関係する全ての人たちの、「努力が実る」年になって欲しいと思えます。そして、ダイヤモンドのような輝きを放つような一年になってほしいと思えます。

◇ここで、巳年生まれの有名人はというと・・・

- ・歌手では、中森明菜、安室奈美恵、北川悠仁(ゆず) 等々
 - ・スポーツ界では、高橋藍(バレーボール)、久保建英(サッカー) 等々
- 巳年生まれの有名人には、色々な分野で活躍されている方々が沢山います。



◆昨年末に、皆様方からのご意見等を今後のより良い学校創りに生かしていくことを目的に、学校評価(保護者アンケート)を実施しました。大変お忙しい中、沢山の保護者の方々からご回答をいただきありがとうございました。

良い点は更に伸ばし、ご指摘いただいた点は改善に向け取り組んでいきたいと思えます。

今後、皆様方からいただいたご回答を集約し、その結果を令和7年度の本校の学校経営に生かして参りたいと思えます。